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Alexander Boot. "Estamos transf ormando 
la operaci6n de carga por via aerea" 
El gerente general de TCA busca optimizar la experiencia de los usuarios 
en las seis sucursales que tiene la compafiia en el pais 

Texto Alejo Gonzalez Prandi I REDACCTON EXPOTRADE 

D 
esde hace mas de 
un a fi.o y medio, 
Alexander Boot 
forma parte de una 
"transformaci6n" 
de la Termina l de 

Cargas Argentina {TCA). en un 
contexto de importantes cambios 
q ue realiza Aeropuertos Argenti
na 2000. EI objetivo de trabajo es 
dar mas previsibilidad y eficiencia 
a las operaciones que se llevan a 
cabo en la compa fi.ia. 

A partfr de marzo de 2018, ya 
como gerente general de TCA, 
puso foco en las continuas me
joras en el servicio. optimizando 
infraestructuras a la a ltura de las 
demandasglobalesyen busqueda 
decertificacionesinternacionales 
q ue garanticen cada movimiento 
en cada una de las terminates de 
la compa fiia. 

"Cumplimos una funcion de 
apoyo al comercio internaciona1 
argentino. Todo lo que agregue 
previsibilidady claridad haceque la 
ecuaci6n econ6mica sea mas fO.cil 
y. por lotanto, mas negocios quese 
puedan viabilizar. Estoda tranqui
lidadyabre posibilidades para que 
mas gente exporte". dijo Boot. 

TCA es el deposito fiscal de car
ga aerea con origen o destino in
ternacional y ejerce un rol funda
mental coma auxiliar del servicio 
aduanero. "Todo lo que sale de la 
Argentina hacia otro pa is porvia 
aerea pas a por el dep6sito fiscal de 
la empresa ... De la misma manera, 
todolo que llega poravion transita 
porTCAantes de sernacionaliza
do", explico el directivo. 

0 -< Que es lo que impulso las 
transformaciones en marcha? 
4)-TCAnoesajenoa loscambios 
queestaatravesandoAA2000:hoy 
nos vemos y e ntendetnos como 
u na em presa de servicios. En TCA 
siempreestamospensandoenme
jorar, perfeccionando los tiempos 
de procesamiento, la calidad del 
se1vicioy la infraestructura de frio. 
Ademas,estamossimplificandola 
estructura tarifaria. 
A nivelAA2000,la compafiia tiene 
seis unidades con sus respectivos 
gerentes generates. Ademas de 
TCA, es ta Ezeiza, Aeroparque, las 
regiones Noreste, Oestey Sur. Es
tas divisiones permiten estar mas 
cerca de nuestros clientes. 
0 -Enesasituacion.lquedesa
fios tuvo TCA? 
()-El area de cargas requeria 
algunas inversiones adicionales. 
La tendencia mundia l de la carga 
aerea son los sectores farmaceuti
co y de perecederos. Retomando 

la cuesti6n vinculada a nuestro 
regimen de precios establecitnos 
cuatro conceptos q ue todos en
tienden: un cargo por manipuleo, 
estadia, adicional de frio o carga 
peligrosa,y otroquese llama "Ar
mada devuelo" para exportaci6n, 
mientras que para importaci6n es 
el movimiento de carga para con
trol. Ademas, hay otros servicios 
adicionales. A traves de nuestra 
web www.tca.aero, fa.cilmente 
puedensimularsusfuturasopera
cionesy saber cu8.ntovan a pagar 
por las 1nismas. 
0 - <Cuales fueronlasprincipa
les inversiones? 
()-Desde marzo de 2018, hemos 
hecho un plan de inversion de 100 
millones de pesos para el area de 
perecederos, camara de frio de 
importacion y el deposito Direc
to a Plaza (DAP),que se inaugur6 
en agosto de este a fio. La cama
ra de frio puede es tar entre 0 y 4 
grados Celsius, yes importante el 
dato porque el estandar de la in
dustria es entre 2y 8 grados.Ade
mas porque la Argentina exporta 
ar3ndanos que necesitan estar 
mas cerca de 0 grados. Tener esa 
condicio nde frio es fundamental 
para el precioque el productorar-

gentino cobra por ese prod uctoen 
el exterior. Y eso nos mereci6elre
conocimiento del sector de aran
daneros. Otra inversi6n destaca
da fue en Tucuman, don de hay un 
deposito fiscal de caracteristicas 
fascinantes. 
G-<. C6mo se tradujeron esas 
obras en nUmeros? 
Ci)-Laexportaci6naument6entre 
un !Sy 20 por ciento, con respecto 
a 2018, y preve1nos que van acre
cer bastante mas. La importacion 
ha caido notablementedurante el 

'Hemos hecho una 
inversion de $100 
millones para el 
area de perecede
ros. camara de frio 
de importaci6n 
y el dep6sito direc
to a plaza (DAP)" 

ultimo afio debidoa la realidad de! 
pa is. 
G - <Oueestimhaciendo con las 
sucursales? 
4)-Contamos con cuatro: C6r
doba, Mendoza. Mar del Plata y 
Tucuman, que fue pun ta de lanza 
de los cambios que hicimos para 
federalizar el negocio. Decidimos 
ponera las sucursalescomo puer
tos secos, que son lugares donde 
se verifican las mercaderias q ue 
despues se van por barco. Tam
bien simplifica controles e in
crementa la vida de gondola de! 
producto. Hicimos un esfuerzo 
enorme para concretar estas ha
bilitaciones ante la Aduana. Por 
ejemplo, el negocio de limonesen 
Tucuman esta funcionando muy 
bien, y sentimos que hay mucho 
mas para crecer. 
G - <En quetipo de certificacio
nesestan trabajando? 
()-Estamos trabajando en dis
tintos frentes. Buscamos certifica
ciones en materia de seguridad, en 
nuestro rol de agente acreditado. 
En lo operativo, empezamos con 
las de perecederos sobre la base de 
la camara que construimos, y que 
esperamos concluir antes de que 
termine 2020. Esa certificacion le 

dice al mun do ya todos los opera
doresque TCAes unlugardeexce
lencia para manejar su carga pere
cedera o farmaceutica. El pr6ximo 
paso 16gico es una certificaci6n 
C-TPAT para generar mas Cana
les verdes en Estados Unidos. Lo 
que queremos hacer a largo plazo 
es crear una Farmazona, que ser8 
un dep6sito exclusivo para el ma
nejo de productos farmaceuticos 
par via aerea y que permitir8. al 
pa is posicionarse coma hub far
maceutico regional. 
0 - lCu<iles son los avances en 
tecnologia? 
0-Se invirti6 en term6metros 
que estan distribuidos en todas 
las camaras de frio, que permiten 
seguimientos desde un celular in
teligenteyverificar la condicionde 
las zonas dentro de esos lugares. 
Vamos a cambiar durante el afio 
pr6ximo un sistema de gesti6 n 
de almacenes para optimizar las 
reglas de guard ado y su1nar ca1n
pos de informacion. Tambiennos 
encontramos actualizando nues
tro parq ue de autoelevadores, los 
sistemas de control no intrusivo, 
nuestro equipamiento de CCTV 
(circuito cerrado de television). 
entre otras cuestiones. O 


